

# *Les championnats du monde échecs rapides et éclairs commencent à Doha*

---



La Havane, 26 déc. (RHC).- Les championnats du monde d'échecs rapides et éclairs viennent de commencer aujourd'hui à Doha, la capitale du Qatar.

Parmi les participants, le Grand Maître norvégien, Magnus Carlsen, qui défend le titre remporté à l'édition précédente.

En plus de Magnus Carlsen qui détient le plus fort coefficient ELO de la planète, 2 853 points, il y a aussi le Grand Maître français, Maxime Vachier-Lagrave, (2811), l'Arménien Levon Aronian, (2795), le Russe Sergueï Karkhakine (2785), l'Indien Viswanathan Anand (2779) et l'Étatsunien Hikaru Nakamura (2779).

Cela fait quelques semaines seulement, Magnus Carlsen a mis en échec Sergueï Karkhakine et remporté ainsi le titre du monde dans la modalité des parties conventionnelles.

Le grand maître cubain, Leinier Dominguez, (2739 points ELO) qui défend les couleurs de Cuba au tournoi de Doha, est le Latino-américain aux meilleurs résultats en ce qui concerne les parties rapides et les parties

éclairs.

Chaque joueur disposera de trois minutes et deux secondes supplémentaires pour chaque mouvement.

Le comité organisateur a prévu distribuer 400 mille dollars en Prix.

Plus de 400 joueurs de 75 pays sont inscrits à ce tournoi. Que le meilleur gagne!

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/116687-les-championnats-du-monde-echecs-rapides-et-eclairs-commencent-a-doha>



**Radio Habana Cuba**